

岩国小学校だより

令和2年(2020年) 5月7日

5月号

岩国市立岩国小学校

新型コロナウイルス感染症対策のため、新学期早々の臨時休校により学校の教育活動を全く進めることができない中、保護者の皆様にご負担をおかけしていると同時に、子どもたちにも大きな負荷がかかっていることと思います。

そうしている間にも、私たちの不安な心と裏腹に、桜は瑞々しい若葉へと変わり、花壇の花々は一層美しさを増してきました。一日も早く心穏やかに過ごせる日が来るよう願うばかりです。

さて、岩国小学校では「豊かな心を持ち たくましく生き抜く 岩国小児童の育成」をめざして教育活動に取り組んでいます。子どもたちには、【い】意志の強い子、【わ】和を大切にする子、【く】工夫して取り組む子、【に】忍耐強くしなやかな子 に成長してほしいと考えており、地域の皆様のお力も借りながらその実現に努めてまいります。

山口県はすべての公立小中学校を「コミュニティ・スクール」とし、地域の皆様が様々な形で学校運営に関与していただく取組を進めています。保護者の皆様にもご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

入学おめでとう

4月9日(木)に開催規模を縮小して入学式を行いました。保護者の方々に見守られ、緊張した面持ちの新入生でしたが、式ではとても落ち着いていました。前日に撮影された代表児童のあいさつや6年生からの歓迎の歌を、スクリーンを見つめてじっと聞いている姿が印象的でした。式に出席できなかった6年生の思いも受け止めてもらえたことでしょう。本年度の新入学児童は115名です。



進級おめでとう



4月8日(水)、着任式と1学期始業式を行いました。講堂での密集を避けるため、校内テレビ放送での式となりました。誰にでも感染する可能性がある新型コロナウイルスから、自分や周りの人、そして社会を守るために、しなければいけないことや考えなければいけないことについて、校長・生徒指導主任・養護教諭・栄養教諭が具体的に話しました。



どの教室の児童も、真剣に聞いて考えている様子が伝わってきました。

5月運動会の中止について

5月23日(土)に予定していた運動会は、10~11月ごろへの延期を検討しています。ただし、練習期間を含めた日程がとれなければ中止となります。